

# Yala-Betong

ยะลา-เบตอง

3วัน2คืน

ราคาเริ่มต้น 4,599 บาท/คน



**Hari Satu** Bandara Suvarnabhumi ( Bangkok ) – Hat Yai – Betong (Provinsi Yala) – Jembatan Hala Bala – Terowongan Betong Mongkhonrit – Kotak pos

**07.00 Pagi** Keberangkatan dari [Bandara Suvarnabhumi \( Bangkok \)](#) ke Bandara Internasional Hat Yai oleh penerbangan Thai AirAsia VZ 320 Luangkan waktu untuk terbang 1 jam 30 menit.

**08.30 Pagi** Tiba di [Hat Yai](#) , kemudian mengantar anda ke provinsi Yala (Betong), perjalanan memakan waktu sekitar 4 jam 30 menit.

**Siang** **Makan saing di restoran.**

**Sore** Tiba di [Provinsi Yala](#), kemudian membawa Anda ke [Betong](#) . Ini adalah distrik besar di Provinsi Yala. Ini adalah distrik paling selatan di Thailand. dengan munculnya ujung tombak yang meluas ke Malaysia Terletak di Pegunungan Sankara Khiri. memiliki luas kurang lebih 1.328 kilometer persegi Jaraknya sekitar 140 mil dari kota Yala. kilometer dan sekitar 1.220 kilometer dari Bangkok. Daerah Kabupaten Betong sebagian besar pegunungan tinggi, sehingga Betong memiliki cuaca yang baik. dan kabut sepanjang tahun Sesuai dengan motto kabupaten "Kota dalam Kabut, Bunga Indah, Siam Paling Selatan, Kota Perbatasan Yang Indah" ,maka bawa Anda dalam sebuah perjalanan [Jembatan Hala Bala](#)

Jembatan ini adalah jalan raya utama ke Betong dan juga merupakan sudut pandang yang sangat populer. Disarankan untuk berdiri di tengah jembatan untuk melihat saluran masuk air yang besar sejauh mata memandang . samping Mereka dirangkul oleh rimbunnya rimbunnya hutan cemara yang masih kaya akan kelimpahan. Sebelum memasuki kota Betong Berhenti dan ambil beberapa foto dan Anda pasti akan mendapatkan beberapa foto yang indah dengan suasana yang indah.





kemudian membawamu dalam perjalanan [Terowongan Betong Mongkhonrit](#). Ini adalah terowongan mobil gunung pertama di Thailand yang terletak di Distrik Betong, Provinsi Yala, dibangun untuk memudahkan para komuter. Dibangun dari beton bertulang, lebar 9 meter, tinggi 7 meter, dan memiliki panjang sekitar 273 meter di sepanjang terowongan, yang dibuka



secara resmi pada 1 Januari 2001. Sorotan Terowongan Betong Mongkhonrit adalah sepanjang hari. Akan ada mobil yang lewat dan keluar dan di dalam terowongan ada jalan setapak yang bisa Anda lewati juga. Pada waktu-waktu tertentu, terowongan akan menyala. Ini menjadikannya sorotan indah Yala bahwa Anda harus check-in dan mengambil foto. yang di sore hari Terlihat banyak wisatawan yang datang untuk berfoto di depan terowongan ini. Bagi siapa saja yang sudah mengunjungi

Betong bisa berjalan melalui terowongan ini untuk Menara jam dan kotak pos besar. Kemudian membawa Anda untuk melihat [Kotak pos](#). Ini adalah bekas lokasi kotak pos paling selatan di Thailand dan juga yang terbesar. Dibangun pada tahun 1924 Sejak sebelum Perang Dunia Kedua, setinggi 2,9 meter, tujuan pertama dibangun untuk digunakan sebagai stasiun penyiaran bagi penduduk Betong untuk mendengar dari radio yang tertanam di bagian atas kabinet. Tapi sekarang kotak pos baru telah dibangun lebih besar dari sebelumnya. tingginya sekitar 9 meter, terletak di balai komunitas bagi wisatawan untuk mengambil foto yang indah



**Malam** Makan malam di restoran.

**18.00** Selanjutnya Anda diantar menuju Check In dan menginap di Garden View Betong Hotel dan bersantai.

**Hari Dua** lautan kabut Ayer Weng – Pemandian Air Panas Betong – Jembatan Taepu Su – Taman seribu bunga - Terowongan Piyamit – Stadion Gunung – Jalan Jalan Betong

**Pagi** Sarapan di restoran hotel. Anda akan diajak berwisata melihat lautan kabut Ayer Weng. Terletak di Kecamatan Ayer Weng , Kabupaten Betong, Provinsi Yala, merupakan titik pandang kabut laut yang populer di Betong yang mudah dijangkau dengan mobil. Dan ada lautan kabut untuk ditonton sepanjang tahun. Ayer Weng Sea Mist terletak sekitar 40 kilometer dari Distrik Betong di area Khao Microwave.

Ketinggiannya di atas permukaan laut adalah 2.038 . meter Ini adalah lautan kabut yang besar dan indah. Di pagi hari, sudut pandang ini menjadi surga dunia, terbuka bagi wisatawan untuk menikmati lautan awan. udara segar dan pemandangan Microwave Peak yang



indah. Sudut Pandang Kabut Laut Ayer Weng Dapat melakukan perjalanan dalam satu hari perjalanan , ada 2 titik pandang, yaitu sudut pandang 1 dan sudut pandang ke -2 yang terletak

di sebelah titik penjualan makanan. Namun saat hari libur, Sabtu dan Minggu, akan banyak wisatawan yang datang untuk melihat lautan kabut. Wisatawan cukup ramai di Viewpoint 1 yang merupakan titik pandang tertinggi. Sebagian besar waktu sebelum matahari terbit mereka menuju ke sini terlebih dahulu. yang memiliki ruang yang relatif sempit dan terbatas Untuk naik melihat lautan kabut, sudut pandang 1 tidak bisa membawa mobil ke atas. Harus memarkir mobil di area parkir dan berjalan sekitar 500 m. Sudut pandang 2 pada titik ini, mobil akan naik untuk memungkinkan parkir di sudut pandang. karena di sini adalah Area toko makanan, sudut pandang , adalah teras bertingkat yang menawarkan 5 pemandangan , masing-masing dengan tanda dan sudut yang indah untuk berfoto dan Anda dapat melihat lautan kabut dari dekat setinggi mata. kemudian membawamu dalam perjalanan [Pemandian Air Panas Betong](#). Terletak di desa Chara Prai Kecamatan Ta No Mae Ro, Provinsi Yala adalah sumber air panas alami yang besar. Memiliki luas sekitar 3 rai, dengan air panas yang menyembur dari bawah tanah. Mengandung banyak mineral yang berbeda Suhu air sekitar 80 derajat Celcius pada titik di mana air ini mendidih. Mampu merebus telur sampai matang dalam waktu 10 menit. Provinsi Yala telah memperbaiki pemandangan di sekitar mata air panas. menjadi cantik tapi tetap alami untuk membuatnya cocok untuk rekreasi dan mempromosikan wisata kesehatan Di dalam Pemandian Air Panas Betong Ada juga kolam besar. untuk menahan air dari mata air panas untuk orang-orang dan turis digunakan untuk mandi atau bermain dengan kaki Setiap zona dirancang untuk memenuhi standar higienis, termasuk mata air panas yang besar. pemandian air panas baru dan gedung hidroterapi Dipercayai bahwa air mineral ini Mampu meredakan berbagai penyakit juga, seperti pegal linu, beri-beri, penyakit kulit, dll, serta memiliki gedung untuk bermalam yang dilengkapi dengan kenyamanan . Buka untuk dilihat setiap hari mulai pukul 9.00 - 17.00. n.



Kemudian membawa Anda ke [Jembatan Taepu Su](#). Ini adalah jembatan gantung kayu yang terletak di antara pemadam kebakaran. Organisasi Administratif Kecamatan Ayer Weng dengan kantor lurah, Desa No. 2 Rumah Km.32 , Kecamatan Ayer Weng , Kabupaten Betong, Provinsi Yala, memiliki lebar 1,8 meter, panjang lebih dari 100 meter, melintasi Sungai Pattani Dibangun sejak dulu, Camat Ayer Weng, Bapak Museng Taepu Su, Ayah dari Bapak Montien Taepu Su, Camat Ayer Weng (Purn. 2017 , Ayah dari Bapak Akradet Taepu Su, Lurah Km.32 orang saat ini) untuk membantu memobilisasi tenaga dan kontribusi dari warga desa bersama dengan pemerintah itu tidak cukup karena harus pesan gendongan Untuk memasang jembatan dari Jepang yang pada waktu itu adalah masalah yang sangat besar



Dapat membantu kesulitan penduduk desa di seberang sungai. yang saat itu harus menggunakan rakit bambu untuk menyeberang menyebabkan penduduk desa, terutama anak - anak , mati setiap tahun Saat memindahkan hasil pertanian atau orang sakit, sangat sulit. Pembangunan Jembatan Taepusu dengan bekerja sama Oleh karena itu, seperti simbol perjuangan km 32 orang dalam mengatasi alam dan persatuan orang-orang dalam masyarakat. karena jembatan Terletak di dekat lautan kabut Ayer Weng dan Air Terjun Rama IX , serta di Jalan Raya 410 , sehingga wisatawan populer untuk berfoto. untuk memperingati sampai populer Merupakan landmark baru yang tidak boleh dilewatkan ketika berkunjung ke

Kecamatan Ayer Weng, Kabupaten Betong, Provinsi Yala. Tidak heran jika tempat ini menduduki peringkat teratas objek wisata di Kecamatan Ayer Weng dalam 3 tahun terakhir ( 2016 - ) 2018 )

**Siang** Makan siang di restoran.

**Sore** Membawa Anda ke [Taman seribu bunga](#) Juga dikenal sebagai " Taman Bunga Musim Dingin Betong " Terletak di desa Piyamit 2 , Kecamatan Tanomare, Kabupaten Betong, Provinsi Yala, merupakan satu-satunya taman bunga musim dingin di selatan. Karena Betong memiliki kondisi cuaca yang tepat. Dengan medan yang berada sekitar 800 meter di atas permukaan laut, cuacanya sejuk sepanjang tahun. sistem air yang cukup Oleh karena itu, sangat cocok untuk menanam berbagai jenis bunga musim dingin. Taman bunga ini berada di antara pegunungan. dalam proyek-proyek di bawah Inisiatif Kerajaan Yang Mulia Putri Maha Chakri Sirindhorn Yang Mulia Putri Maha Chakri Sirindhorn dengan berbagai bunga mekar penuh untuk mengundang pengunjung Keindahan bunga yang ditanam berjejer memikat wisatawan untuk berkunjung. dan mengalami iklim dengan suhu yang lebih rendah daripada daerah lain di Selatan sebelum memasuki area taman bunga Anda akan menemukan rumah kaca yang ditanami bunga krisan beraneka warna, antara lain kuning, ungu, putih, dan merah muda. Lalu masuk ke taman bunga Ini dibagi menjadi petak bunga luar ruangan, seperti gladiol, bayam, marigold, salvia, rakhi, tuberose, hollyhock, kupu-kupu, merak, kalung emas, aster Cina, sempalan jambu biji, dll. Semuanya menghadap angin Belanda. jembatan di taman dan nama taman bunga terletak di atas luar biasa Di seberang taman bunga luar ruangan adalah taman bunga di rumah kaca. Ada bunga berwarna-warni seperti lili, aster, krisan, mawar, merak, gerbera, gladiol, anting-anting malaikat dan banyak spesies lainnya, tetapi bunga lili hanya dapat dilihat selama musim dingin dan selama musim festival bunga. Betong adalah bulan Januari. Taman seribu bunga Ini adalah objek wisata lain yang memungkinkan



Anda untuk merasakan suasana kota kembang, bersama dengan cuaca Betong yang sejuk. Kemudian membawamu dalam perjalanan [Terowongan Piyamit](#). Terletak di Ban Piyamit 1 , Kecamatan Tanomare , Kabupaten Betong, Provinsi Yala, adalah terowongan

tanah yang dibangun oleh mantan maling Komunis Malaya (JCC) sebagai basis aksi politik. Tapi kemudian datang kembali untuk mengembangkan negara Thailand, Terowongan Piyamit, dibangun pada tahun 1976, digunakan untuk menghindari serangan udara dan mengumpulkan persediaan. Saat ini dibuka sebagai objek wisata bagi wisatawan yang tertarik mempelajari sejarah masa lalu. Di pintu masuk ada patung besar Guan Yin untuk beribadah dan berdoa. Berjalan lebih jauh, Anda akan melihat sebuah lengkungan dengan papan nama. penuh dengan cita rasa budaya Cina siap menyambut wisatawan setiap saat. Mengunjungi Terowongan Piyamit harus masuk. Dibutuhkan sekitar setengah jam untuk mencapai terowongan. Dengan membuat jalan setapak dengan tangga di sepanjang jalan setapak di bawah naungan tanaman yang juga melindungi matahari. Berjalan kaki mungkin melelahkan. Sepanjang jalan, akan ada berbagai pemberhentian. Ada beberapa pintu masuk ke terowongan, yang disebut Terowongan 1, 2, 3, 4, 5, 6, dengan total 6 pintu keluar yang tersebar di berbagai titik. Anda dapat memilih untuk mengunjungi terowongan mana pun dan keluar di titik mana pun. Namun disarankan untuk keluar di pintu keluar terowongan 1, yang merupakan jalur terdekat untuk berjalan untuk melihat pohon-pohon



berusia seribu tahun. Untuk terowongan ini dibangun pada tahun 1976. Pembangunannya memakan waktu 40-50 orang untuk menggali ke dalam pegunungan. Dan hanya butuh waktu 3 bulan untuk menyelesaikannya. Terowongan ini memiliki lebar 50-60 kaki, panjang sekitar 1 kilometer, dapat menampung hampir 200 orang, memiliki 9 pintu masuk dan keluar, semuanya terhubung. Saat ini, ada 6 saluran tersisa. Di dalamnya ada stasiun radio CM, kamar tidur, ruang penyimpanan. Ada sudut dan sudut untuk berbalik. Di atas



adalah hutan yang ditumbuhi banyak pohon besar. Sulit ditemukan dan ditemukan oleh tentara pemerintah. Ada instalasi listrik di seluruh terowongan. Udara di dalam sejuk, tidak nyaman. Sepanjang terowongan, jejak kehidupan masih bisa dilihat, seperti kamar tidur dengan tempat tidur tanah. membangun di dinding peralatan tempur dan alat untuk trekking termasuk ruang komando pertempuran yang dapat menampung hingga 200 orang Bagian luar terowongan dulunya adalah lapangan untuk pelatihan pasukan. Tapi sekarang ada pameran dan museum sejarah. untuk mendidik wisatawan Ada juga kuil suci yang terletak di dekat museum. Berjalan kaki hingga ujung jalan membutuhkan waktu sekitar 15 menit untuk menemukan pohon beringin seribu tahun. yang merupakan sorotan lain dari tur Terowongan Piyamit kemudian membawamu dalam perjalanan [Stadion Gunung](#). Terletak di Kotamadya Betong, Jalan Sukyang, Kecamatan Betong, Kabupaten Betong, Provinsi Yala Ini adalah stadion yang menyerupai Stadion Merdeka Kuala Lumpur. Malaysia Ada area yang sangat luas. Luas kurang lebih 120 rai di tengah lembah dikelilingi oleh alam Ini memberikan suasana yang teduh, segar, alami dan merupakan stadion yang terletak di ketinggian tertinggi di Thailand. Mereka juga siap mendukung kompetisi olahraga nasional yang setiap pagi suasananya dingin. Beberapa hari Anda akan melihat kabut

samar dan pada malam hari. Menjelang senja, cuaca juga akan dingin. Di sini akan ada orang-orang populer untuk berjalan-jalan. bersepeda bersama Anak-anak berlarian di sepanjang tepi lapangan. dan menendang bola bersama-sama di lapangan sekaligus mengajak keluarga untuk banyak duduk dan bersantai Selain menjadi tempat umum, juga membuat masyarakat



Betong populer untuk berolahraga setiap hari. Dan yang terpenting, saat berada di pinggir lapangan, Anda akan melihat pemandangan Kota Betong yang sangat indah. Semakin suasana senja, melihat lampu-lampu di seantero kota, semakin indah.



Malam hari Makan malam di restoran.

18:00 Membawa Anda jalan - jalan di [Jalan Jalan Betong](#). Pokja menilai situasi sesuai dengan tindakan pencegahan penyakit bersama dengan Pemerintah Kota Betong. telah bersama-sama mengatur sesuai dengan langkah-langkah untuk menjaga kebersihan dan ketertiban negara dalam hal gerobak, pedagang asongan, warung dengan merenovasi gang



menjadi warna-warni dan memasang lampu listrik di berbagai gang agar para pengusaha, pedagang, pedagang asongan, pedagang asongan, dan warung dapat mendistribusikan makanan dengan tertib sesuai dengan langkah kebersihan dan ketertiban negara Siap pasang rambu sementara “Bazar Malam Betong” dan akan berkembang untuk memotivasi para pedagang. dan menarik pembeli melalui berbagai metode hingga Night Bazaar , Betong di ketiga zona akan ramai dan

menjadi jalan pejalan kaki di masa depan Selain itu, memberi saran bagi pelaku usaha dan penerima layanan Pakai masker, cuci tangan, dan jaga jarak sosial sesuai dengan prinsip kebersihan, kenyamanan, kedamaian dan keindahan, Distancing & New Normal . Adapun gang yang sudah ditata dibagi menjadi 3 zona, terdiri dari 1. Zona A , gang seberang Kantor Polisi , gang seberang Hotel Modern Thai , gang seberang sekolah 25 lantai , 2. Zona B Soi Wisit , Soi di sebelah Modern Thai School, 3. Zona C, Soi di sebelah Krung Thai Bank, Cabang Sukyang ,

Soi Stalls di samping Bank Tabungan Pemerintah dan gang di seberang pasar segar Akan buka setiap hari Jumat, Sabtu, Minggu 16.00-22-00 (kecuali minggu ke - 3 setiap bulan)

**19.00 Malam** Kembali istirahat di **Garden View Betong Hotel** .

**Hari Tiga** Wat Chang Hai - Hat Yai - Bangkok

**Pagi** Sarapan pada restoran hotel. Setelah itu, Anda mengambil barang bawaan anda untuk check out dari hotel. Anda akan berangkat dari Betong Provinsi Yala menuju Wat Chang Hai dengan waktu tempuh sekitar 3 trip. jam

**11:00** Membawa Anda ke **Wat Chang Hai** Terletak di Ban Pa Rai, Kecamatan Thung Phla, di sepanjang Jalur Kereta Api Hat Yai-Su-ngai Kolok. Antara Stasiun Na Pradu dan Stasiun Pa Rai 31 kilometer dari kota adalah sebuah kuil tua yang dibangun lebih dari 300 tahun. Di dalam



viharn ada patung Luang Pu Thuat, tubuh aslinya diabadikan.

Ada juga arsitektur stupa, chedi, mondop, kapel, dan menara lonceng yang sangat indah. Untuk menuju ke sana, ambil Highway No 42 , Pattani-Kok Pho Line, melalui Persimpangan Na Ket, sepanjang Highway No 409 , Jalur Pattani-Yala.

melalui komunitas Kotamadya Na Pradu dan Pusat Pelatihan Kejuruan (Wat Chang Hai) ke persimpangan Untuk memasuki Wat Chang Hai sejauh 700 meter lagi, Luang Pu Thuat

menginjak air tawar, Kuil Chang Hai adalah orang yang memiliki kemampuan untuk mempelajari ajaran Buddha Dharma dan memiliki tingkat welas asih yang tinggi. bepergian ke Ayutthaya dengan perahu sampah Dalam perjalanan badai sampai makanan dan air jatuh ke laut Para kru sangat haus. Luang Pu Tuad kemudian menunjukkan belas kasihan dan menjatuhkan kakinya ke laut. Tampaknya air di daerah itu telah menjadi segar dan dapat diminum. Sejak saat itu, namanya dikenal luas. Belakangan, Luang Pu Tuad





**NATNARA Travel**

RK Biz Center Motorway-Romklao Frontage Rd., Latkrabang, Bangkok 10520

Certificate 0105562204095 licence 12/02963 Tel.062-8595241 Line: nat.nsk

---

meninggal dunia di Malaysia. dan membawa mayatnya kembali ke Wat Chang Hai Dan ada acara memandikan abu Luang Pu Thuat setiap tahun pada hari menjelang tanggal 1 malam bulan ke -5

**Siang** Makan siang di restoran.

**Sore** Perjalanan akan membawa Anda keluar dari Wat Chang Hai. untuk naik pesawat di Bandara Internasional Hat Yai Dibutuhkan sekitar 1 jam 30 menit

**16.00** Tiba di **Bandara Internasional Hat Yai** . Kemudian membawa Anda ke pesawat kembali ke Bandara Suvarnabhumi (Bangkok). Dengan AirAsia, penerbangan FD 3109 memakan waktu kurang lebih 1 jam 30 menit untuk terbang.

**17.30** Tiba di Bandara Suvarnabhumi (Bangkok)

## Tarif layanan

	harga
harga awal / orang	<b>4.599.-</b>

### Biaya layanan ini sudah termasuk

- biaya layanan kamar
- Van ber-AC VIP ( Ikut tour sesuai program)
- Air minum 1 botol / hari
- Biaya masuk ke objek wisata seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis Biaya pengobatan sebesar 500.000 baht per orang atau dalam kasus kematian, batasnya adalah 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi. yang tidak termasuk asuransi kesehatan
- Makan sesuai dengan yang tertera di itinerary
- Akomodasi hotel standar seperti yang ditentukan dalam daftar ( 2-3 orang per kamar)

### Tarif layanan ini tidak termasuk

- Tiket pesawat pulang pergi Seperti yang tercantum di Kelas Ekonomi
- Biaya dalam hal bagasi melebihi berat yang ditentukan oleh maskapai atau bagasi melebihi ukuran standar.
- pajak bahan bakar bahwa maskapai akan mengenakan biaya lebih banyak Setelah perusahaan sudah mengeluarkan tiket pesawat.
- Minibar dalam kamar (jika ada) dan pengeluaran pribadi selain yang ditentukan dalam daftar
- Makanan untuk vegetarian, vegan, atau Muslim
- Biaya masuk tambahan untuk orang asing berdasarkan pembayaran yang sebenarnya
- Biaya pemesanan mobil van
- TONG 7 % dan pemotongan pajak 3 %



NATNARA TRAVEL

## NATNARA Travel

RK Biz Center Motorway-Romkiao Frontage Rd., Latkrabang, Bangkok 10520

Certificate 0105562204095 licence 12/02963 Tel.062-8595241 Line: nat.nsh

---

- Tips untuk driver dan guide per orang 300 baht